



Bericht: Oktober - Wanderung «Dulliken-Aarau» ABB Pensionierte

Die Oktoberwanderung der VP-ABB führte uns 48 Wanderer/innen von Dulliken nach Aarau. Im Landgasthof Fähre Obergösgen stärkten wir uns traditionell mit Kaffee und Gipfeli. Bei schönem aber kaltem Wetter wanderten wir der Aare entlang nach Schönenwerd. Die Natur präsentierte sich im farbigen Gewand und der Wanderweg war mit raschelndem Laub bedeckt.

Im Restaurant **Braui** in Schönenwerd, genossen wir ein feines Mittagessen.

Ein Glas Wein oder Bier durfte nicht fehlen.

Auf der nächsten Route, durch den schönen Schachenwald, begleiteten uns wärmende Sonnenstrahlen. Unser Wanderziel Aarau erreichten wir in 3 1/2 Stunden. Im Zug von Aarau nach Baden verabschiedeten sich bei fast jeder Station einige Kollegen/innen.

Dem Wanderleiter Otto Signer ein grosses Dankeschön für die super vorbereitete Wanderung. H.F. & T.K.